

## Cámara de Diputados analiza el desafuero de Cuauhtémoc Blanco y Alejandro Moreno

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- La **Cámara de Diputados** está cerca de analizar las solicitudes de desafuero del diputado **Cuauhtémoc Blanco** y del senador del PRI, Alejandro Moreno. El día de hoy se reunieron la Comisión Jurisdiccional y la Sección Instructora, ambas presididas por el diputado de Morena **Hugo Éric Flores**, para decidir sobre estos desafueros.

El legislador Flores Cervantes indicó que el desahogo de ambos casos iniciará cuando lo determine la Sección Instructora y que se cumplirán todos los plazos de la ley. Aseguró que no hay ninguna instrucción desde la bancada de Morena para proteger al diputado Blanco, ni de retrasar la revisión de su caso.

<https://drive.google.com/file/d/1NqV4hVDEyLNdhOhJhgxxzHyWrQADlhvy/view?usp=sharing>